

ABSTRAK

Amali Muhammad, 2161142004. Keberadaan Musik Indie di Ruang Kreatif Tujumpat Livespace Jalan Sei Blutu Medan. Program Studi Pendidikan Seni Musik, Jurusan Sendratasik, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Medan 2020.

Tujuan penelitian ini adalah untuk: 1) Mengetahui keberadaan musik indie di ruang kreatif *Tujumpat Livespace* Jalan Sei Blutu Medan. 2) Mengetahui bentuk penyajian musik indie di ruang kreatif *Tujumpat Livespace* Jalan Sei Blutu Medan. 3) Mengetahui makna bagi kelompok masyarakat pendukung musik indie di ruang kreatif *Tujumpat Livespace* Jalan Sei Blutu Medan. Teori yang dipakai dalam penelitian ini adalah teori keberadaan, teori penyajian, dan teori makna. Populasi dalam penelitian ini adalah 5 musisi dari beberapa band yang ada di *Tujumpat Livespace* serta seorang pengelola ruang kreatif. Metode yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan untuk mendapatkan data adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Hasil penelitian ini menunjukkan : 1) Keberadaan musik indie di ruang kreatif *Tujumpat Livespace* sangat berperan dan membawa pengaruh baik dalam menunjang kreatifitas para musisi musisi indie yang ada di kota Medan untuk menyalurkan kreatifitas mereka dalam bermusik, menuangkan ide-ide kreatif, membangun relasi serta bisa lebih memperkenalkan karya mereka kepada masyarakat luas. 2) Ada 2 bentuk penyajian musik indie di ruang kreatif *Tujumpat Livespace* yaitu dalam bentuk band dan solo. Adapun beberapa tahapan dalam penyajiannya ialah, persiapan, isi serta diakhiri dengan penutup. Pada dasarnya penyajian musik indie di ruang kreatif *Tujumpat Livespace* dibuat secara kolektif dan dibangun atas dasar pemikiran bersama tanpa adanya pengaruh dari sponsor atau brand apapun. 3) Kelompok masyarakat pendukung musik indie memaknai bahwa musik indie merupakan suatu sikap yang tidak mengikuti tren musik pada umumnya, mencari sesuatu yang berbeda dan adanya pengaruh dari selera pribadi yang kebetulan seringkali berlawanan dengan hal-hal yang sedang banyak dilakukan masyarakat pada umumnya.

Kata kunci : ***Ruang Kreatif, Musik indie.***